

## Stadtparlament

---

- Motion
- Postulat
- Interpellation
- einfache Anfrage

Eingereicht von: Florian Kobler (SP)

### **Titel: Bäume brauchen Platz! Was passiert da am Bahnhof Gossau?**

Am Bahnhof Gossau wird zurzeit die P+Rail Anlage durch die SBB saniert. Bei einem Augenschein vor Ort wird deutlich, dass die schattenspendenden Linden durch bauliche Massnahmen wie die Erneuerung von Parkplätzen und Trottoirs erheblich eingeengt werden. Die Gefahr besteht, dass die Bäume nicht mehr gesund und kräftig wachsen können.

Die Sanierungstätigkeiten beim Bahnhof Gossau widersprechen einer nachhaltigen Stadtentwicklung. (siehe vgl. Antworten auf Interpellation «Schwammstadt. Sind in Gossau Massnahmen geplant?» vom 8. November 2023). Kommt hinzu, dass bereits bei den Sanierungsarbeiten an der Industriestrasse viele Bäume weichen mussten.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Wie beurteilt der Stadtrat die Sanierungsarbeiten der SBB bezüglich des nachhaltigen Umgangs mit den Linden (Einengung der Linden)?
- 2) Hätte der Stadtrat auf die Pläne der SBB-Einfluss nehmen können? Falls ja, welche Lehren zieht der Stadtrat aus dem Vorgehen der SBB bei der Sanierung der P+Rail Anlage?
- 3) Ist der Stadtrat gewillt als ein Zeichen für Nachhaltigkeit, Kompensationsmassnahmen einzuleiten, z.B. zusätzliche Bäume-Bepflanzung auf städtischen Grundstücken. Die Pflanzung von lediglich 12 Bäumen (bei 12 Bänkli) im Rahmen des Jubiläumsjahres könnte dabei noch etwas nachgebessert werden, zumal ja beim Ideenwettbewerb fürs Jubiläumsjahr von mehreren Leuten deutlich mehr als 12 neue Bäume angeregt wurden...



Datum: 27. Februar 2025